

Nuevo hospital de Calbuco

● He visto en las noticias que el nuevo Hospital de Calbuco se construiría en San Rafael Alto.

Me gustaría saber si este sería un segundo hospital y el actual seguiría existiendo, porque si el actual es demolido y el nuevo resulta finalmente quedar como el único, habría que entrar a considerar las facilidades de acceso para los usuarios, no vaya a ser cosa que a los calbucanos el servicio de urgencia les termine quedando al otro lado de un estrecho pedraplén, es decir, con una única vía de acceso y lejos del núcleo urbano.

Al hospital actual los calbucanos pueden llegar caminando. ¿Sería así con el nuevo?

Renato Alvarado Vidal